



aires extérieures
ada

employés du Ministère,
es unités
rétaire

Security/Sécurité
NON CLASSIFIÉ
Accession/Référence
File/Dossier
Date
Le 8 juillet 1983
Number/Numéro
USS-241

REFERENCE • Mon télégramme USS 0214 du 30 juin 1983
 RÉFÉRENCE

SUBJECT • Ministère des Affaires extérieures:
 SUJET • changements à la structure
organisationnelle.

ENCLOSURES
ANNEXES

DISTRIBUTION

I. INTRODUCTION

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et ses deux collègues du portefeuille ont approuvé certains changements à la structure organisationnelle du Ministère. Ces changements, qui prendront effet le 1^{er} septembre 1983, viennent compléter le processus de consolidation amorcé avec l'arrivée au Ministère du Service étranger de la CEIC en 1981 et avec la réorganisation du 12 janvier 1982, qui a amené le Service des délégués commerciaux et d'autres éléments clés d'Industrie et Commerce au sein d'un Ministère aux responsabilités élargies.

II. OBJECTIFS

2. La réorganisation de janvier 1982 avait notamment pour objet d'accorder plus de poids aux facteurs économiques dans l'élaboration de la politique étrangère du Canada, de veiller à ce que la conduite des relations extérieures serve ses objectifs commerciaux, d'améliorer le service offert aux exportateurs canadiens sur des marchés internationaux où la concurrence est de plus en plus vive et d'assurer la cohérence des politiques et des programmes qui encadrent les relations du Canada avec le reste du monde.

3. Bien que certains de ces objectifs aient été partiellement atteints, divers problèmes persistent. La double structure géographique et les chevauchements qu'elle occasionne sont venus gommer la délimitation des responsabilités, avec le résultat que les prestations du Ministère n'ont pu toujours se faire en temps opportun et que leur cohérence et leur qualité ont souffert.

.../2